
 

                

 

 

 

 

 

 

 

 暖かい春の日差しを感じる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

本部だよりも今年度最後の号となりました。今年 1 年間は今後の方針などあらゆる面で「摸索する年」でした。

そのような中でボランティアや委員の皆様をはじめ多くの方々にご尽力いただき心よりお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 5 年 3 月 2 2 日 

柏 市 立 中 原 小 Ｐ Ｔ Ａ 

会 長  桜 井 亮 司 

中原小ＰＴＡ会員の皆様 
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6 
きれいな花咲かせ隊 鹿田 のぶ枝 

今年度は皆さんに花壇の花を周知してもらえるように、

いろいろなお花を植え、お便りで紹介することができまし

た。正門横花壇を 1 年間お花で彩り子どもたちを迎え入れ

ることができ嬉しかったです。作業中のお声がけ、ご協力

ありがとうございました。 

ベルマーク 武藤 さおり 
今年度皆様のご協力により「とびなわ練習台」を購

入することができました。 

業間休みなどに児童の皆さんが列を作ってなわと

び練習している姿を見て、ボランティア代表として活

動できたことをとても嬉しく思いました。 

1 年間ありがとうございました。 

ホームページ 村田 有紀子  
今年度は、「そらいろのたね」さんが、本の紹介を行った

り、交流会のご連絡など積極的に活用して下さいました。

また、ベルマークさんの購入品が紹介できたことは良かっ

たと思っています。 

1 年間ありがとうございました。 

広報誌 藥師寺 千代美 
今年度は、たくさんの行事や活動が開催できるよ

うになり、盛りだくさんの中原小の魅力を伝えるこ

とができました。保護者の皆さま、先生方には取材

や原稿などへのご協力をいただきまして、ありがと

うございました。 

そらいろのたね 落合 才子 
with コロナの中、都度工夫をしながら、読み聞かせ

の声を子どもたちに届けることができました。 

また、読み聞かせ本リストのホームページへの掲

載、活動紹介動画作成など、新しいことにもチャレン

ジの一年でした。ご協力いただきました皆さまに、改

めて感謝申し上げます。ありがとうございました。 

図書室 阿部 薫 
今年度も多くの方にご登録いただき、読書の野原や、

七夕の装飾が綺麗に完成しました。また、蔵書点検にも

たくさんの方が参加して下さり、作業後にはしおり作り

もお手伝いしていただきました。(しおりは子どもたち

に配布されます) 皆様ご協力ありがとうございました。 

おやじの会 椎橋 弘一 
with コロナを考慮してイベントを開催できた 1 年で

した。 

コロナ禍における賛否はあるもののできるイベントがあ

れば、今後もおやじの会のメンバーで話合いながら進め

て参ります。1 年間ありがとうございました。 

バレーボール 腰原 麻子 

6 月開催予定が 10 月に延期開催となりましたが、

3 年ぶりに PTA バレーボール大会に合同チームで参

加することができました。 

また、4 校親善試合で近隣チームとの交流も図るこ

とができました。後半はミニゲームなどを通して基礎

練習を中心に実施しました。さらに、メンバーも増え

1 年間楽しく活動ができました。ありがとうございま

した。 

つづく→ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生 寺田 秀美（トイレ掃除） 

初めての経験で不安でしたが、本部役員の方々や

学年役員のみなさん、先生方のお力添えで無事に終

えることができました。 

活動をするにあたり、子どもたちの様子や声を近

くで感じられたことはとても嬉しかったです。あり

がとうございました。 

２年生 今井 有希（運動会） 
運動会ではたくさんのご協力、本当にありがとうござ

いました。子どもたちが頑張って準備、練習をしてきた

運動会のお手伝いをすることができて嬉しく思います。 

一年間ありがとうございました。 

３年生 藤井 七海（持久走大会） 
本年は少しずつ出来る活動が増え、持久走につい

ても 3 年ぶりの開催となりましたが、普段見ること

のない子どもたちの一生懸命に走る姿を間近に見る

ことができ、感動しました。来年度以降、より様々な

活動が出来ることを楽しみにしています。 

４年生 吉田 郁子（草取り） 
事前に草を刈って準備して下さった先生方やご参加

いただいたボランティアの皆様に心より感謝いたしま

す。当日は子どもたちの参加もあり、たくさんの子ども

たちと話しながら草取りを通して普段の子どもたちの

様子をうかがい知ることができて嬉しく思います。あ

りがとうございました。 

５年生 須釜 香織（運動会） 

子どもたちの練習した成果を無事に運動会で見られ

たことを嬉しく思います。運動会は、PTA 会員はじめた

くさんの方が協力して準備をし、考え、動き開催される

のだということが、学級代表として関わらせていただき

よく分かりました。 

皆様に感謝です。一年間ありがとうございました。 

６年生 八木 はる菜（トイレ掃除・卒対） 
PTA の役員の方々をはじめ、ボランティア活動に

参加してくださる保護者の方々、先生方がいて、初

めて活動が成り立っていることがわかりました。 

同じ役員の方々にもたくさん助けていただき、1

年間勤めることができました。ありがとうございま

した。 

☆報告☆ トイレ掃除ボランティア          ３月 15 日（水）☆ 

今年度最後のトイレ掃除。ご参加いただいた保護者の方

は 18 名。卒業式直前にもかかわらず、予定より多い人数

が集まりトイレをピカピカにすることができました。 

 業間休みには掃除の手を止めて学校での子どもたちの様

子を見たり、「トイレをきれいにしてくれてありがとう。」

という嬉しい声がけもありました。 

きれいなトイレが続いてほしいですね。来年度以降もた

くさんのご参加お待ちしています。   

1 年学級代表 柳原 

☆報告☆ おやじの会（ワックスがけ）         ３月 11 日（土）☆ 

 年度最後のお手伝いとして恒例の体育館ワックスが

けをしました。 

 卒業する 6 年生、また参列する方々が気持ちよく式

に臨めるよう心をこめてピカピカに仕上げました。 

 さて、1 年間あっという間でしたが、我々が活動でき

るのも保護者の皆様、先生方とのご協力があってこそだ

と思います。 

 来年度も引き続きご協力よろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

おやじの会 会長 椎橋 


